
Un « Sentier des papillons » pourrait bien voir le jour à 
Lardier-et-Valença ! 
 

En tous cas Nicolas Maurel, créateur du jardin aux papillons de Digne-les-
Bains et Michel Boutin, président de l’Association Proserpine confirment
que  pour  Lardier  et  Valença  le  choix  des  chemins «  Le  Collet  »
correspondent à une implantation adaptée et simple à réaliser.

(suivre le lien ci-dessous)

Le sentier du Collet….     (suivre le lien…)  

La  rencontre  a  débuté  par  du  café,  des  jus  de  fruit  et  de  la  bonne
humeur. Ce qui a permis de faire les présentations.



Les deux intervenants ont bien-entendu présenté l’Association Proserpine
et  le  jardin  aux  papillons de  Digne-les-Bains  ;  L’aventure,  le
fonctionnement, l’expérience etc.

Le jardin  aux papillons  de  Digne-les-Bains est  implanté dans un milieu
ouvert et utilise la biodiversité locale.  Les plantes hôtes sont choisies
pour attirer les espèces locales de papillons. Plus elles seront adaptées au
terrain et à la région, plus elles résisteront, forcement s’adapteront et,
cerise sur le gâteau, plus l’entretient sera facile.

Ça ressemble à nos souhaits.

Pour la suite de l’aventure nous sommes particulièrement chanceux car
Nicolas Maurel et Michel Boutin continueront à nous conseiller.

Pour  ce  qui  concerne nos  charmantes petites  têtes blondes… ou  non…
l’aventure  pédagogique  est largement  confirmée  par  l’expérience  de
Digne-les-Bains.
Il reste, pour ne pas changer, à connaître l’avis de tous et à trouver des
volontaires pour la réalisation. 

Il faudra réfléchir à la logistique et demander les autorisations légales à
qui de droit.

Les travaux pratiques ou aménagements du chemin, si le projet se fait,
devrait débuter à l’automne.





Concernant Barcillonnette, la piste forestière est un couloir naturel de
circulation pour les papillons. Nicolas Maurel connaît bien ce secteur pour
avoir  participer  à  des  inventaires  et  confirme  la  richesse  de  la
biodiversité  de  ce  lieu.  Le  maire  de  Barcillonnette  déclare  accepter
d’étudier les possibilités de préserver ce capital.

Piste forestière (suivre le lien…)

Afin  de  décider  de  l’avenir  de  ce  projet  une  réunion  sera  organisée
prochainement.  On  m’a  bombardé  coordinateur  pour  ledit  projet  «



Sentier(s)  des  papillons  ».  Alors  je  répondrai  volontiers  à  vos
interrogations… dans la limite de mes compétences : 


